



Sommaire du Numéro de Février 1899.

Plan d'Instruction eucharistique : Les dispositions à la Communion : la pureté de conscience. — Pensées sur l'Adoration. — La première Messe de saint Jean de la Croix. — Retraite mensuelle sur la Prière. — Les prières vocales pendant l'Adoration. — Réponses liturgiques. — Légitimité de l'Exposition privée. — Libellums pour les fidèles, etc.

Plan d'Instruction Eucharistique



Les Dispositions pour recevoir le Sacrement de l'Eucharistie : la pureté de conscience.

Parmi les circonstances qui précèdent l'Institution de l'Eucharistie, il y en a trois surtout qui expriment les dispositions requises pour bien communier.

D'abord, Jésus lava les pieds à ses apôtres, — ensuite il s'humilia devant eux et leur recommanda l'humilité, — enfin Jésus leur dit : « J'ai désiré d'un grand désir de manger cette pâque avec vous. » Par là, le Sauveur nous demande évidemment : 1. la pureté de conscience, 2. l'humilité de cœur et d'action, 3. le désir et l'amour.

Nous parlerons aujourd'hui de la pureté de conscience en disant qu'elle est pour nous un *devoir* et qu'elle doit s'étendre à tout *péché mortel* et même à toute affection au *péché véniel*.

I

Il faut être pur pour communier ; ce devoir nous est prescrit par les paroles des Saints Livres, — par la Divinité — et l'Humanité